

新年のご挨拶 本年もよろしくお祝い申し上げます 理事長 瀬良 智機

新年明けましておめでとうございます。

令和5年の年頭にあたり、皆様には穏やかに新年を迎えられましたことと心からお慶び申し上げます。また、日ごろより私ども日本住宅パネル工業協同組合の業務についてさまざまなご支援を頂戴しておりますことに、心より感謝申し上げます。

昨年は、弊組合も創立60周年の節目を迎える中、引き続きWithコロナの新しい日常への対応が求められるとともに、私どもの事業推進にあたっては資材高・燃料高、国際秩序の動揺や為替の変動などにより少なからず影響を受け、厳しい事業環境の1年になりました。

今年もまた社会や市場が変化し、様々な課題が待ち受けていることと思います。こうした状況を事業機会としてとらえ、未来に向かって新たな付加価値を創出して、お客様と社会に貢献できる組織を目指してまいります。

本年も、ご指導、ご鞭撻のほどお願い申し上げます。



新営業所長メッセージ

**東日本支所
福島営業所長
山崎 計**



★担当地域：
福島県、茨城県

福島営業所では主に、福島県と茨城県を担当させていただいております。

東日本大震災での原発事故による福島県浜通りの帰還困難地域も徐々に解除され、本格的復興に向けた施設や住宅の建設が始まりました。新たなまちづくりに積極的に参加し、より良い生活空間作りのお手伝いをしてまいります。

**名古屋支所
北陸営業所長
清水 信次**



★担当地域：
富山県、石川県、福井県

当営業所（金沢市）は主に、富山・石川・福井の北陸3県を拠点とし、公営住宅のパネル工法を活用した内装工事始め、マンション、施設の木工事・木製建具工事・家具工事と幅広く事業展開しております。

新型コロナウイルス感染症の影響や資材価格の高騰や為替の問題など、厳しい事業環境が続いておりますが、職員一同が一丸となり、お客様のニーズにお応えするよう取り組んでまいります。

**西日本支所
松山営業所長
棧敷 重和**



★担当地域：徳島県、香川県、愛媛県、高知県

当営業所は松山市を拠点として、四国4県のお客様を担当し、公営・公的住宅のパネル工法による内装工事をはじめ、マンション・公的施設・民間施設等の内外装工事を事業展開しております。今後の建築業界における職人不足の解決策となる内装パネル工法の活用やカーボンニュートラルの実現に寄与する建築物への木材の利用拡大に向けた積極的な提案に取り組んでいきたいと考えております。

パネ協の商品紹介 フリーカット棚パネルとフリーカット棚パネルEco

「フリーカット棚パネル」は、表面材にJAS規格合板、枠材（コア材）にJAS規格木材、充填材にペーパーハニカムコアを使用した剛性が高い押入棚パネルです。

パネルは軽量で扱いやすく、搬入・施工が容易です。特に、現場でのパネルの切断が簡単にできるため、押入の形状に応じた寸法調整による対応性に優れています。また、工場生産部品なので反りや狂いが少なく、品質が安定しています。

「フリーカット棚パネルEco」は、表面材及び枠材には未利用材を100%使用したMDFを、充填材には古紙を100%再生したペーパーハニカムコアを使用しており、再生資源使用率100%のエコ仕様になっています。



詳しくは、ホームページをご覧ください。
<http://www.panekyo.or.jp/product/storage/storage001.html>



プロジェクト紹介

道の駅 西条のん太の酒蔵 (広島県東広島市) 天井ルーバー

日本有数の酒どころ東広島市西条町。国道2号沿いの寺家地区に開業する「道の駅 西条のん太の酒蔵」が2022年7月15日にグランドオープンしました。

この施設は、道の駅としての情報発信機能、防災機能はもとより、日本酒や農産物などの直売所、飲食施設に加え子供向け屋内遊戯場なども備えた複合的な施設です。

パネ協は、直売所、飲食施設の天井ルーバーを担当いたしました。杉の造作用集成材を基本として、暖炉上部については、内装用不燃木材 (NMウッド) を用いた施工となっています。



直売所、飲食施設の天井ルーバー



外観



道の駅 西条のん太の酒蔵

工事名称: (仮称)道の駅西条地域連携施設等設計施工一括工事(建築)
 建築主: 東広島市
 所在地: 東広島市西条町寺家
 設計: 村田相互・アクリデザインスタジオ設計共同体
 施工: 大之木建設・ケーシーエル特定建設工事共同企業体
 竣工: 2022年7月

トピックス

多摩産材利用拡大フェア2022に出展

2022年11月16日～17日の2日間、幅広い多摩産材製品を展示する「多摩産材利用拡大フェア」が東京都農林水産振興財団主催により、新宿NSビル(東京都新宿区)において開催されました。

多摩の木々を製材する業者、建材の加工処理を行う業者、建築・内装の業者、家具・什器・木工品等の製造業者など、多摩産材製品を提供する業者・団体が一堂に会し、出展者と来場者の交流促進による多摩産材の利用拡大を目的とする展示会で、今回は1,000人を超える来場者を数えました。

パネ協のブースにおいては、間仕切パネル、抗ウイルス塗装のフローリングと手摺、抗ウイルスシート貼りの手摺・腰壁、不燃木材のNMウッドを展示しました。

間仕切パネル(芯材が多摩産材)

抗ウイルスシート貼りの手摺

抗ウイルスシート貼りの腰壁

NMウッドの腰壁

抗ウイルス塗装のフローリング



あいち住まいるフェア2022に出展

2022年9月3日～4日の2日間、住まいに関する最新情報を発信する総合イベント「あいち住まいるフェア2022」が愛知ゆとりある住まい推進協議会等の主催により、オアシス21(名古屋市)にて開催されました。

パネ協も2006年3月から継続して出展しており、今回はレーザーボード、愛知県産桧台形集成材下足入、ストーンパネル、NMウッドなどを展示しました。



短信

福岡ショールーム リニューアルオープン

2022年7月、パネ協の福岡ショールームがリニューアルオープンいたしました。

公営住宅・民間住宅・公的施設を対象とする3つのゾーンに分けて、各商品・商材をわかりやすく展示いたしました。

また、新たに、民間向け商品としてミューレックス(下足入)、フィットラック、スライデスク、ダストパールワゴンをラインナップに加えました。

ご来場にあたっては、パネ協西日本支所(福岡市)にお問い合わせください。

● ホームページで360度の画像をご覧ください。

<http://www.panekyo.or.jp/VR/fukuoka/vrfukuoka.html>

